

Le Forum économique est un lieu de rencontres

PHOTOS ET TEXTE:
I. RO



Jean-Franco Paillard et Jacky Delapierre, agents généraux de la Vaudoise, avec Pierre Meyer, chef du Service des finances de la Ville d'Yverdon-les-Bains.



Jean-Marc Buchillier, directeur de l'ADNV et Jean-Frédéric Berthoud, directeur du Développement économique vaudois (DEV).



Une édition très appréciée

La septième édition du Forum économique du Nord vaudois (FENV) a vécu et le comité d'organisation travaille d'arrache-pied pour préparer la suivante. Il s'est d'ailleurs réuni hier soir pour, une petite semaine après la réunion de la Marive, procéder à la critique de l'exercice. Car si tout a très bien fonctionné, le potentiel d'amélioration est encore important. Le plus difficile reste sans doute la composition d'une journée animée par des intervenants susceptibles d'intéresser le plus grand nombre. Il est rare en effet de pouvoir présenter sur un même plateau des personnes qui ont le charisme de Jacky Delapierre, Marius Robyr et Georges-André Carrel.

L'édition 2013 est agendée au jeudi 5 septembre et le thème retenu est «Gestion et intégration du savoir, la compétitivité passe-t-elle par l'acquisition de compétences?»

A gauche: Léandro Notarantonio (Groupe Prisme), Michael Jaques (Régie Gérofinance-La Couronne), Francesco Di Franco (La Région), Michel Crisinel (Clinic Cars), Stéphanie Laala (La Région), Jan Loskov (CANV) et Mikael Duperret (La Région).



Véritable chef d'orchestre du Forum économique, Brigitte Müller a quitté les coulisses pour reprendre des forces avec les chocolats de Michaël Randin!



Bernard Randin (Vaudoise Assurances), Didier Lombardet (Municipalité de Chavornay) et Guy-Daniel Turin (Electroval).